

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Funcionario municipal agredido en Colonia: un hecho alarmante que sacude a la comunidad

municipales



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 169
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 101	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/municipales/funcionario-municipal-agredido-en-colonia-un-hechoalarmante-que-sacude-a-la-comunidad\_7532.php



municipales

Funcionario municipal agredido en Colonia: un hecho alarmante que sacude a la comunidad

Agresión a funcionario municipal en Colonia: un incidente preocupante que conmociona a la población.

### Agresión a Funcionario Municipal en Colonia

Un violento ataque a un funcionario público tuvo lugar ayer alrededor de las 18:00 horas en la plaza principal de la ciudad de Colonia.

El incidente fue presenciado por varios vecinos, quienes no

intervinieron para detener la agresión. Un transeúnte logró grabar el ataque, y el video se ha viralizado rápidamente a través de redes sociales y medios locales,

incluyendo el periódico Helvecia.

Las imágenes muestran a los agresores golpeando a la víctima repetidamente, mientras otro inspector intenta sin éxito intervenir. La filmación culmina con la víctima tratando de escapar de sus atacantes, claramente afectado por la situación. En respuesta a este acto de violencia, Adeom Colonia emitió un

comunicado en el que condenan lo sucedido. El sindicato destaca la alarmante tendencia a "normalizar" la violencia en la sociedad y afirma: "Este tipo de situaciones no deben ser toleradas"

Además, exigen medidas urgentes para garantizar la seguridad de

los trabajadores en el ejercicio de sus funciones. Adeom Colonia también realizó un llamado a las autoridades, en particular al intendente Carlos Moreira, para establecer una comisión de trabajo que aborde los problemas subyacentes. Se solicita gestionar un convenio con el Ministerio del Interior con el fin de asegurar la protección de los empleados públicos, mediante el acompañamiento policial.

'Es urgente tomar medidas concretas que eviten que este tipo de

agresiones continúen.

No queremos lamentar víctimas fatales por falta de acción", remarcó el sindicato, que además pidió avances en la investigación judicial para garantizar que los responsables del ataque enfrenten consecuencias legales.

La gravedad del ataque, junto con la inacción de los testigos, subraya la necesidad de una reflexión social y política sobre cómo prevenir la violencia en los espacios públicos y proteger a quienes desempeñan funciones esenciales para el bienestar de la

comunidad.

Fuente: Grupo R Multimedio

#### **Imágenes**

# FUNCIONARIO MUNICIPAL AGREDIDO EN COLONIA: UN HECHO ALARMANTE QUE SACUDE A LA COMUNIDAD

Funcionario municipal agredido en colonia un hecho alarmante que sacude a la comunidad

#### **Tags**

colonia, incidente, municipal, medidas, violento, garantizar, violencia, preocupante, conmociona, funciones, sindicato, funcionario

#### Noticias relacionadas

- 4.9 \* Atacan a una mujer en la Expo Salto en un hecho que conmociona a la comunidad
- 3.8 \* En un lapso de menos de un día, dos inspectores son víctimas de incidentes viales al ser embestidos por vehículos
- 4.1 \* Un chofer fue apresado tras embestir a un inspector de la Imm y recorrer varias cuadras con el funcionario sobre el capó del vehículo
- 4.1 \* Funcionario aduanero de Salto enfrenta cargos tras operativos que resultaron en la incautación de dinero y municiones
- 4.6 \* Aumento alarmante de robos y actos de vandalismo en comedores y luminarias municipales
- 4.4 \* Utu en alerta: paro nacional tras incidente de violencia en Flor de Maroñas entre un estudiante y un docente
- 3.9 \* Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú
  - 3.7 \* Colonia deslumbra con su stand en la Expo Prado

- 4.5 \* Nace una nueva fundación destinada a respaldar a los funcionarios municipales agremiados de Canelones
- 4.4 \* Incidentes de ataques caninos en Rocha: un funcionario lesionado y acciones contra dueños responsables de mascotas

#### **Comentarios**

Romina Flores 08-11-24 12:50

Una verdadera pena lo que pasó en Colonia. Es hora de que todos tomemos conciencia y no se normalice la violencia. Esperemos que se tomen medidas para proteger a los que trabajan por el bien de todos.

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024